

# Isny Rundschau

## Zusammenarbeit von gegenseitigem Respekt geprägt

Stadt Isny – Im Namen des gesamten Gemeinderats sprach stellvertretende Bürgermeisterin Sibylle Lenz die Laudatio auf Claus Fehr bei der Verabschiedung in den Ruhestand.

„Unser Verhältnis war immer von Respekt geprägt“, sagte sie mit Blick auf die Zusammenarbeit zwischen dem Gemeinderat und ihm. Die Loyalität habe sie immer beeindruckt und „wenn Sie sich ärgerten, musste man schon genau hinsehen, um es zu erkennen“.

Sie habe den scheidenden Bauamtsleiter im Team mit Bürgermeister Manfred Behrning, Hauptamtsleiter Oskar Längst, Bürgermeister Rainer Magenreuter und Hauptamtsleiter Frank Reubold erlebt – und man habe den Eindruck gehabt, „alle Teams passten einfach“. In diesen Teams habe er sich in vielen Stunden und mit viel persönlichem Engagement für die Stadt und deren Bürgerinnen und Bürger eingesetzt.

Claus Fehr habe so unendlich viel für diese Stadt geleistet, sowohl als Leiter des Bauamts als auch als Wirtschaftsförderer. Und dabei habe er den Gemeinderat immer mitgenommen, informiert und man habe sich auf ihn verlassen können.

Nun könne er sich zurücklehnen, lächeln, wenn er von brenzligen Situationen höre, sich aber auch mal laut aufregen und schimpfen, wenn er Entscheidungen nicht nachvollziehen könne, scherzte Sibylle Lenz. Die große Abschiedsparty, die er verdient habe, werde nachgefeiert, sobald es möglich sei. Am Ende überreichte sie ihm einen Geschenkkorb und sagte „Danke, lieber Herr Fehr, dass Sie immer für uns da waren“.

BU: Sibylle Lenz überreicht Claus Fehr einen Geschenkkorb des Gemeinderats. Foto: Stadt Isny

### Herausgegeben von:

Stadtverwaltung Isny

Bürgermeisteramt Pressereferentin

Wassertorstraße 1-3, 88316 Isny im Allgäu

Barbara Rau

Tel. 07562 984 - 156, Fax 07562 984 - 400

E-Mail [barbara.rau@isny.de](mailto:barbara.rau@isny.de)